

Movilización

❖ S. Barberá

Las localidades de Orpesa y les Coves de Vinromà se movilizarán tras conocer la adscripción de colegios a institutos para el curso 2002/03 publicada por la conselleria de Educación en el Diari Oficial de la Generalitat Valenciana el pasado 14 de marzo. La población escolar de ambas localidades están en desacuerdo, igual que otras como por ejemplo Atzeneta, con la imposición de Educación de que los escolares del primer ciclo de Educación Secundaria Obligatoria (ESO), correspondiente a primer y segundo curso, tengan que trasladarse fuera de su municipio cuando en otras localidades, en las que hay menor número de estudiantes, les permiten quedarse en sus lugares de origen. Concretamente a les Coves les obligan a ir al IES de la Vall d'Alba y a Orpesa a Benicàssim. La alcaldesa de

les Coves de Vinromà, Gema Torres, manifestó su malestar por esta situación «al mapa escolar se le ha dado un color político favorable al partido que gobierna en la Generalitat» y agregó que «desde les Coves seguiremos pidiendo la adscripción de nuestro centro al instituto de Sant Mateu como se ha venido realizando hasta ahora». La alcaldesa explicó que «en les Coves tenemos una población que está diseminada en masías y que éstas se encuentran más cerca de Sant Mateu que de la Vall d'Alba por lo que sería más lógico que los estudiantes siguieran estudiando en Sant Mateu, como se viene realizando desde hace años, y no llevarlos ahora a la Vall d'Alba porque hay que llenar ese macroinstituto». La alcaldesa dijo que van a elaborar un calendario de actuaciones de movilización para pedir la adscripción a Sant Mateu.

DE LOS COLEGIOS A LOS INSTITUTOS

Les Coves de Vinromà recurrirá la adscripción al IES de Vall d'Alba

CARMEN TOMÁS | CASTELLÓN

■ La alcaldesa de Les Coves de Vinromà, Gemma Torres, ha denunciado el "trato discriminatorio" dispensado por la Conselleria de Educación, que no ha atendido las alegaciones presentadas por el municipio, contra la adscripción de la ESO del C.P. La Moreria al IES de Vall d'Alba.

"Si no hubiera excepciones, acataríamos la ley, pero ha habido excepciones", manifestó Torres, que dijo que "anecdóticamente" corresponden a muni-

cipios "gobernados por el PP".

Manifestó que el consistorio reclamará que se mantenga el primer ciclo de ESO en el colegio, y se adscriba la Secundaria al IES de Sant Mateu, al margen de apoyar las acciones que el AMPA decida emprender.

En cambio, en Borriol, la presidenta del AMPA del colegio L'Heru, Rosa Agost, manifestaba su satisfacción por que Educación haya mantenido en el centro el primer ciclo de ESO, y la adscripción al IES Ribalta. Ahora, el objetivo es dotar al municipio de

un centro de Secundaria.

En Burriana, el concejal de Educación, Pepe Devis, expresó que la decisión de posponer el paso del primer ciclo de ESO al instituto obedece a la necesidad de que se haga en las mejores condiciones, cosa que el próximo curso no se podía garantizar.

El presidente del AMPA de Artana, José Vilar, expresó su satisfacción por la "rectificación" de Conselleria, y apostó por que los alumnos de primer ciclo de ESO sigan en el colegio "por muchos años" por el bien del pueblo.

EU preguntará a Tarancón sobre la adscripción de la ESO a Vall d'Alba

EL MUNDO 11-4-02

V.ORTIZ

CASTELLÓN.— El diputado autonómico de Esquerra Unida, Ramón Cardona, informó ayer que su formación política formulará una pregunta al conseller de Educación, Manuel Tarancón, para que informe sobre los motivos que han llevado a la Administración autonómica a decidir la adscripción de centros de Infantil y Primaria al IES de Vall d'Alba, puesto que en opinión del político es «insostenible».

Cardona, quien aseguró que las razones que han llevado a la Conselleria a acordar esta adscripción son «totalmente políticas», consideró «muy grave», calificándola de «idea kafkiana», que asociaciones de madres y padres de alumnos como es el caso de la de Les Coves de Vinromà «llegue a plantearse crear una cooperativa para evitar el traslado de sus alumnos a las instalaciones del futuro IES de Vall d'Alba».

En opinión del diputado autonómico «estas decisiones lo único que están haciendo es facilitar la tarea que los poderes públicos tienen asignada, y que no es otra que la de dar servicio a los ciudadanos allá donde se detectan carencias, como en este caso, educativas».

Cardona criticó duramente la adscripción que la Conselleria ha decidido en Vall d'Alba señalando que en casos como el de Les Coves, «resulta paradójico que los estudiantes hayan de desplazarse hasta Vall d'Alba teniendo más próximo el IES de Sant Mateu». Una propuesta que, según el diputado, «no es racional y puede conllevar una notable reducción del alumnado de Sant Mateu y quizás también el de Albocàsser, puesto que es evidente que el decreto causa problemas».

En este sentido, desde EU consideran inviable que «alumnos como los de Vistabella puedan llegar a recorrer diariamente 90 kilómetros y que estudiantes como los de Les Coves estén obligados a recorrer cerca de 30 kilómetros diarios». Para evitar este traslado diario, el grupo político propone crear secciones de institutos o incluso nuevos IES que den servicio a estas localidades evitando «traslados innecesarios».